

喜びの 金メダル



10月10～12日に新潟県で開催された「第9回全国障害者スポーツ大会・トキめき新潟大会」に出場した楠田真之さん(市)が、立ち幅跳びとジャベリックスロー(やり投げ)の2種目で見事優勝しました。

楠田さんは「皆さんの応援があったおかげで頑張ることができました」と話していました。楠田さんは2012年に開催される「第12回全国障害者スポーツ大会・ぎふ清流大会」の強化選手に選ばれています。

あんな事、こんな事



幻想のステージに酔う

下之保の日龍峰寺で10月17日、ムーンライトコンサート in 高澤 2009 が開催されました。本堂や千本ひのきが幻想的にライトアップされる空間に、透き通るような歌声や、鍵盤ハーモニカの軽快な音色が響き渡り、境内や参道を埋めた約230人の観客は曲調に合わせて手拍子をしたり、目を閉じて聴き入ったりし、最後は出演者と観客全員で演奏に合わせて「もみじ」を合唱しました。

古代のロマンに思いをはせて

南貸上地内で発見された遺跡の現場説明会が10月3日に行われ、地元住民や考古学ファンなど50人が参加しました。この遺跡は平成13年、宅地造成工事の際に見つかり、面積は約2,000平方メートル。これまでに3回の発掘調査を実施し、今回は第4次調査についての説明会でした。市文化財保護センター職員の説明に参加者らは熱心に聞き入っていました。





ミナモちゃん だ〜い好き

2012年に開催される「第67回国民体育大会・ぎふ清流国体」のマスコットキャラクター、ミナモが武儀やまゆり西保育園を訪問し、園児たちと一緒にミナモ体操とミナモダンスを踊りました。ミナモダンスでは、「主役」の意を表す手話のポーズがあり、園児たちは繰り返しそのポーズを練習しました。最後にミナモから体操とダンスのDVDがプレゼントされました。

板取のキノコに舌鼓

キノコの種類や見分け方などを学んでもらおうと「雑きのご研修会」が10月4日、板取で開かれ、県内外から約60人がキノコについての知識を深めました。参加者は3班に分かれて山に入りキノコを採取。キノコの種類や毒性の有無を「きのこアドバイザー」の川尻秀樹さんから学んだ後、キノコを天ぷらにしたり鍋料理に入れたりして振る舞われ、参加者は自分たちで採った秋の味覚を楽しみました。



サムライの文化に触れる

10月15日、郷土の産業である刀や刃物に関する歴史と文化を学ぼうと、金竜小学校3年生と博愛小学校3年生が関鍛冶伝承館を見学しました。児童らは刀の製造工程の展示や映像を見たり、伝承館職員の説明を聞いたりして熱心にメモを取っていました。博愛小学校の宮木祐香さんは「本物の刀を見るのは初めて。よく切れそうな感じがして、カッコよかった」と話していました。

お花畑で迷子!?

西部地区を美しくする会が小屋名の休耕田約1.3ヘクタールを利用して栽培したコスモス約100万本が見ごろを迎え、地元の園児らが、そのコスモス畑の一角にできた全長500メートルのコスモス迷路を楽しみました。10月13日には小金田保育園の園児たちが訪れ、身の丈を越すコスモスに囲まれながら、出口を探して駆け回っていました。



こぼれ話



みなさんはインターネットを利用していますか。私は主にニュースや天気予報などの情報源として、メールを使って遠くに住む友人と連絡をとる手段として利用しています。最近では買い物をするようになりました。クレジットカードによる支払い方法を利用しています。最初は住所や氏名、クレジットカードなどの情報を入力することに抵抗がありましたが、取引先が有名なところだったり、知り合いが安全に利用しているという実績のあるところを選ぶように

しています。

家からパソコンで注文した大抵のものが2、3日後には宅配便などで手元に届きます。しかし、便利でよいことばかりではありません。詐欺などをはじめとするトラブルに遭うこともあるそうなので、信用できる詳しい知人などに聞いたり相談しながら利用するのも安全に利用するための1つの方法だと思います。

来年度には市内全域に高速インターネット環境が行き渡る予定です。みなさんも便利に、有効に活用してみませんか。